



Yusef y Agar

En Países Bajos

Agradecidos a Dios

POR YUSEF Y AGAR

Este ultimo tiempo hemos visto avances en el ministerio aquí en los Países Bajos.

En varias áreas hemos podido avanzar . Y esto por supuesto ha sido también con luchas y desafíos. Pero le estamos creyendo a nuestro Dios y hemos podido perseverar y ver progresos.

Como saben estamos trabajando en tres áreas.

- 1- Grupo árabes.
- 2- Plantando la iglesia hispana
- 3- Niños en el campo de refugiados.

Mas abajo contamos un poco de cada area.

Dios nos esta concediendo algo muy bueno, que estaba en nuestro corazón.

Y era el involucrar a los hermanos de la iglesia hispana en las actividades del campo de refugiados. Y son unas 12 personas que son parte de este equipo que estamos participando de las actividades con los niños refugiados. Y a la vez estamos haciendo cultos con refugiados árabes. Estamos trabajando para que seamos conscientes de que somos una iglesia, con dos grupos. Y vamos bien. Nos anima Hechos 6:1, donde en una iglesia había mas de un grupo, no sin desafíos y oportunidades.

Por favor ora por nosotros.





Grupo árabe

El grupo árabe se está consolidando. En este grupo está la familia donde comenzamos las reuniones hace tiempo atrás en un pueblo cerca de Utrecht, originarios de Irak. Y también una familia nueva se sumó a las reuniones, viven a 20 minutos en auto del lugar donde nos reunimos, viven en Amsterdam oost.

En las dos últimas reuniones han participado hermanos del Norte de África. Donde estuvimos por mucho tiempo sirviendo.

Que regalo de Dios poder seguir sembrando en esas vidas.



AZC Kids

Esta es la actividad que estamos llevando adelante en el campo de refugiados, con niños. El objetivo es que conozcan al Señor Jesús. Y hacemos meriendas, títeres, juegos y canciones. En este momento con los títeres aprovechamos a dar el Mensaje que cambia las vidas.

Por medio de estas actividades logramos, transmitir la carga a los hermanos hispanos, por los que no tienen salvación, e involucrarlos. Y también nos permite también llegar a los padres de los niños del campo.



Iglesia Hispana

Estamos agradecidos a Dios por cada uno de los hermanos hispanos, estamos viéndoles crecer, estamos siendo parte de su cuidado espiritual y vidas están siendo cambiadas. Y están tomando la carga por alcanzar a los perdidos.

Tenemos nuestras reuniones cada Domingo, y una vez al mes comemos juntos. También tenemos estudios bíblicos, discipulado, evangelismo, etc.

Pero sobre todo queremos que seamos una iglesia que mire hacia afuera, mientras caminamos con Jesús.

Gracias por ser parte de esto!

Motivos de oración

Por favor ora por:

- Protección física y espiritual de la iglesia Hispana y el grupo árabe, de nuestras vidas. Ya que hemos tenido muchas luchas esta última semana.
- Por el proyecto Navidad. Haremos dos cenas evangelísticas en un restaurante.

Una cena será para invitar a las personas árabes del campo de refugiados y también otras personas de habla árabe. Tendremos música, comida, regalos, y se les hablará del verdadero significado de la Navidad.

La otra cena, al siguiente día también será con música, testimonios, y mensaje evangelístico. Pero será enfocado a invitar y evangelizar a la comunidad Hispana en nuestra ciudad.

Necesitamos oración por estas actividades, ¿te sumas?